

Herr Diefenbach fragt die Verwaltung nach den Sachstand zu geplanten Umgehungsstraße zwischen der L 158 und der Straße Am Wiesenpfad/ K53. Der BfM-Fraktion ist durch die Bürgerschaft berichtet worden, dass ein Rettungsfahrzeug vor der Schranke zum Baumschulenweg während eines Einsatzes warten musste, obwohl das Ausrücken der Notfallfahrzeuge über Flerzheim festgelegt worden ist.

Die Verwaltung antwortet, dass der Sachverhalt bereits im Haupt- und Finanzausschuss thematisiert worden ist. Die geschilderte Situation hat stattgefunden, wobei mit der Leitstelle sowie den Feuerwehren abgestimmt ist, dass diese über Flerzheim anrücken. Die Verwaltung geht dem Sachverhalt nach. Bezüglich der nördlichen Stadterweiterung ist aktuell eine Planungsvereinbarung zwischen Straßen.NRW und der Deutschen Bahn in Bearbeitung. Der zuständige Sachbearbeiter bei der Bahn hat leider erneut gewechselt, es ist Bestreben der Verwaltung, den Nachfolger noch in diesem Jahr zu einer ersten Besprechung einzuladen.